

Laufen/Leobendorf: □ Vor kurzem fand in Leobendorf die Meisterfeier der D1-Jugend statt. Nicht nur gut Gegrilltes gab es für die Anwesenden, auch wurde ein Retrolook in den Feierlichkeiten gesichtet.

Die D1-Jugend der SG Leobendorf/Laufen 1 feierte vor kurzem am Sportplatz in Leobendorf ihren Meister. Diesen Titel errangen sie in der abgelaufenen Saison 2014/2015 in der Kreisklasse Ruperti. Ein Erfolg, der sich sehen lässt und auch gefeiert werden musste. Die Trainer Alois Spitz und Andreas Draak schenkten den Spielern ein eigens konzipiertes Meistershirt und Andreas Draak selbst ließ es sich nicht nehmen, im SV Laufen Retrolook die Feierlichkeiten zu bestreiten.

Herzlichen Dank gilt auch den Eltern, die nicht nur die Spieler im Laufe des Jahres begleitet haben, sondern auch für zahlreiche Kuchenspenden sich verantwortlich zeigten.



Der Meister der D-Jugend Kreisklasse Ruperti: Die D1 Junioren der SG Leobendorf/Laufen
Obere Reihe von links: □ *Trainer Andreas Draak, Thomas Streitwieser, Martin Schaidler, Stephan Kraller, Julius Gertig, Maxi Bach, Kilian Zehentner und Trainer Alois Spitz.*
Untere Reihe von links:

Yasin Brundu, Lukasz Kurre, Willi Seger, Alexander Schuh, Julian Draak und Andre Kurre.



Trainer Andreas Draak feierte im SV Laufen Retrolook und freute sich mit seinem Team.